
Protokoll: 

 

Rm Otto (CDU-Fraktion) sagt, dass seine Fraktion die Angelegenheit gerne mit in die ETAT-

Beratungen aufnehmen würde und beantragt daher eine Vertagung der Beschlussvorlage.  

 

 


